

第19期開講のお知らせ、No.1(上達コース)

創立15周年の諸行事を無事終え新たなスタートとなった今年、先ず4月1日(土)上達コース<5教室>の開講式が本郷地区センター「大集会室」にて、執り行われた。



栄区囲碁普及会々長 牧野博

教室は初段を目指して行くことになるが囲碁のマナー、人との和も大切に、楽しく進めたい。



栄区囲碁連盟会長 三間修司

囲碁連盟は昨年30周年を迎えた。継続は力、囲碁から離れないうで力強く物おじせずに取り組んでほしい。

【継続受講生代表による歓迎の挨拶】



『初段を目指して4年経ってしまったが、好きなので続けている』

上郷金曜教室：増淵節子氏



佐藤幹事による開会宣言

【新規受講生代表の挨拶】



『4年前に仕事を辞め、囲碁の再勉強のため入講した』

本郷水曜教室：目黒久夫氏



本郷土曜教室：中村チーフ
生徒：27名、インストラクター：17名



上郷金曜教室：山中チーフ
生徒：18名、インストラクター：29名



本郷水曜教室：杉田チーフ
生徒：18名、インストラクター：16名



豊田水曜教室：坂田チーフ
生徒：11名、インストラクター11名



本郷日曜教室：小田チーフ
生徒：17名、インストラクター：7名



明るく、和やかな顔、顔、顔